
Zu diesem Tagesordnungspunkt erklärt sich Stv. Siepermann für befangen, er nimmt an Diskussion 
und Abstimmung nicht teil.  
Nachdem 1. Beig. Falk die Vorlage erläutert hat, fasst der Rat folgenden 
 
Beschluss:  
 
Der Rat beauftragt die Verwaltung, mit den Vereinen des Oberen Dörspetals Verhandlungen über 
eine Anpachtung und Sanierung der Mehrzweckhalle Pernze zu führen und dem Rat hierüber 
anschließend einen Vertragsentwurf vorzulegen. 
 


